



Liebe Eltern,

mein Name ist Nicole Dietrich und ich bin am 30.10.1978 geboren. Zusammen mit meinem Mann wohnen wir in einem Einfamilienhaus in Wald Fischbach-Burgalben. Ich habe drei Kinder, zwei Mädels im Alter von 24 und 22 Jahren, sowie einen Sohn von sechs Jahren. Im Mai 2020 zog unsere Pflegetochter bei uns ein und machte damit unsere Familie komplett. Zu unserer Familie gehören noch zwei wundervolle Katzen.

Ich bin qualifizierte Kindertagespflegeperson und biete in meinem Zuhause eine Betreuung für Kinder zwischen ein bis drei Jahren an. Die Kinder werden in einer kleinen Gruppe mit maximal fünf Kindern betreut, dadurch ist es mir möglich jedes Kind individuell in seiner Entwicklung und auf seinem eigenen Weg zu begleiten und ihm ein anregendes Umfeld zu gestalten.



Besonders wichtig ist es mir, ein Vertrauensverhältnis zwischen den Eltern und mir als Kindertagespflegeperson aufzubauen. Denn es ist sowohl für die Kinder ein erster Schritt aus der eigenen Familie in eine Fremdbetreuung und genauso auch für die Eltern, für die es Veränderungen und ein erstes loslassen bedeutet. Auf diesem Weg möchte ich die Eltern und ihr Kind einfühlsam begleiten. Ein liebevoller, respektvoller und emphatischer Umgang prägt hierbei mein Handeln und ist für mich von großer Bedeutung. Für mich ist es immer wieder ein Geschenk, wenn mir die Kinder ihr Vertrauen schenken.

Ihr Kind braucht Sicherheit, Zuwendung, Verständnis und eine emotionale Beziehung zur Kindertagespflegeperson, für eine gute kindgerechte Entwicklung. Ich möchte ihrem Kind durch einen geregelten und interessanten Tagesablauf, viel Aufmerksamkeit sowie Regeln die nötige Sicherheit und den Halt geben, den es benötigt.



Bei Erkundungen drinnen und draußen können sich alle Sinne ihres Kindes spielerisch frei entfalten. Dazu steht ein eigenes Spielzimmer in meinem Haus zur Verfügung, die Bewegung in der Natur ist mir

ebenso ein wichtiges Anliegen. Die Kinder werden von mir in vielen Lernbereichen in ihrer Entwicklung unterstützt.

Seit 16.11.2021 bin ich als Tagespflegeperson tätig, arbeite mit dem Kreisjugendamt Südwestpfalz zusammen und nehme regelmäßig an Weiterbildungen teil. Die Kindertagespflege wird finanziell gefördert und vom jeweilig zuständigen Jugendamt unterstützt.